REGIÓN Miércoles 02.10.13
LA VERDAD

Emprendedores, pymes y autónomos compartirán estrategias de negocio

El consejero Ballesta inaugurará la jornada, que organiza 'La Verdad' y patrocina Vodafone

: LV

MURCIA. Pequeños y medianos empresarios, autónomos y emprendedores, están convocados mañana en Murcia a una jornada organizada por 'La Verdad', y pa-trocinada por Vodafone, en la que se analizarán estrategias, herramientas y oportunidades de negocio que se ofrecen a las pymes. Para participar en el encuentro, que tendrá lugar en el Real Casino y abrirá el consejero de Industria, Empresa e Investigación, José Ballesta, hay que registrarse en http://eventos.laverdad.es/desavunos-vodafone a lo largo del día de hoy. La asistencia es gratuita y el aforo, limitado.

Los ponentes, que después de sus intervenciones atenderán preguntas de los participantes en la jornada, son Andrés Romero, presidente de AJE (Asociación de Jóvenes Empresarios); David Ma-teo-Sagasta, de ATP Automotive; Aquilino Javier, CEO de Visuar (tecnología en 3D) y de Brande (agencia de comunicación) y, Antonio Navarro, secretario general de la Conseiería de Industria, Empresa e Investigación. El mejor momento para emprender un negocio, qué debe exigir un empren-dedor, cómo potenciar la empresa, avudas de la Administración para emprendedores, trabajo a distancia, seguridad y cloud computing son algunos de los asuntos que se abordarán en la jornada, de tres horas de duración, en la que los ponentes darán cuenta de su

EN DETALLE

- ▶ Qué, cuándo y dónde. Desayuno especializado para autónomos y emprendedores. Mañana, jueves (9 h) en el Real Casino de Murcia. Organiza 'La Verdad', con el patrocinio de Vodafone.
- ▶ Ponentes. Andrés Romero, presidente de AJE; David Mateo-Sagasta (ATP Automotive); Aquilino Javier (Visuar y Brande) y, Antonio Navarro, secretario general de la Consejería de Industria, Empresa e Innovación.
- ▶ Cómo registrarse. A través de la web de laverdad.es, en http://eventos.laverdad.es/desayunos-vodafone.

Los cuatro ponentes debatirán con los asistentes aspectos como ayudas y financiación

experiencia profesional y abordarán también todo lo que debe saber un autónomo: los aspectos legales que regulan su actividad, estrategias de gestión y crecimiento, obtención de la financiación necesaria, el apoyo que se brinda a las pymes desde las administraciones central y autonómica, etcétera. El saludo a los intervinientes correrá a cargo del director te-rritorial de Vodafone en Levante, Jesús Suso, y el consejero Ballesta abrirá la jornada. El subdirector de 'La Verdad', Joaquín García Cruz, presentará a los ponentes y moderará el debate posterior.

EN BREVE

El Aula de Pensamiento de Cajamar, el martes 8

FILOSOFÍA

:: LA VERDAD. La sesión final del Aula de Pensamiento Ética y vida cotidiana, dirigida por Javier Sádaba y organizada por Cajamar, se celebrará el próximo martes, día 8, en horario de 18.00 a 21.00 horas en el Casino de Murcia. La bioética centrará buena parte de los debates.

UGT renovará este fin de semana su directiva

CONGRESO

:: EP. El próximo fin de semana, UGT Región de Murcia va a celebrar en su sede de Murcia su 13º Congreso Regional, bajo el lema 'Defender el empleo, recuperar derechos, construir alternativas'.

Luis Jiménez, primer premio de los 'telecos'

TELECOMUNICACIONES

:: LA VERDAD. Luis Jiménez, del IES Miguel Espinosa (Murcia), logró el primer premio de la VI Olimpiada de Telecomunicaciones, organizada por la Universidad Católica San Antonio y financiada por la Fundación Séneca. El segundo galardón fue para Rubén Manuel Ordóñez, del San Juan Bosco (Cartagena).

La convención servirá para renovar la dirección del sindicato y culminará con el informe de gestión de los últimos cuatro años, el trabajo de federaciones y uniones y las jornadas precongresuales. Se han presentado 520 enmiendas que seran abordadas por los 150 delegados que participarán también en la elección de la nueva comisión ejecutiva.

El 'efecto calendario' lanzó la venta de turismos un 48,4% en septiembre

El pasado año los compradores se apresuraron a comprar los vehículos en agosto por la inminente subida del IVA

:: JORGE MURCIA

MADRID/MURCIA. La Región registró 1.169 matriculaciones de turismos en septiembre, lo que supone un 48,4% más que en el mismo mes del año pasado. Un incremento en la línea del conjunto de España, donde se registraron 45.175 operaciones de este tipo (+28,5%), según las asociaciones de fabricantes (Anfac), concesionarios (Faconauto) y vendedores (Ganvam). En concreto, Murcia fue la cuarta comunidad que registró un mayor crecimiento, por detrás de Canarias, Cantabria y Castilla y León.

De nuevo, el 'efecto calendario' ha desnaturalizado los datos de venta de turismos y todoterrenos en septiembre. Ya pasó en agosto, al caer la estadística (un 18%) respecto al mismo mes de 2012, cuando los consu-

midores se apresuraron a comprar vehículos ante la imminente subida de los tipos de IVA (del 18% al 21%). Ello propició un hundimiento de las ventas en septiembre del año pasado (–36,8%). Por tanto, era previsible que los datos del recién acabado mes fueran positivos, ya que además contó con un dia hábil más. Efectivamente, las ventas ascendieron a nivel nacional a 45.175 unidades, lo que representa un incremento interanual del 28.5%.

El impulso del plan PIVE 3 –que subvenciona el achatarramiento de viejos vehículos para la compra de otros más eficientes – ha contribuido además sostener el crecimiento del canal de particulares, que fue del 69,4% para un total de 28.695 matriculaciones. Por su parte, las ventas a empresas prosiguen su caída (–10,9%), si bien ha sido menor que en meses anteriores debido a la nueva configuración del PIMA Aire. El programa que incentivaba la renovación de las flotas de las empresas (vehículos comerciales) se abrió también a los turismos a comienzos de agosto. Por último,

el canal de vehículos alquilados creció un 4,3%. Pese a los buenos datos de septiembre, las ventas en el acumulado del año se mantienen en cifras negativas (-1,6%) con 546.435 unidades matriculadas. «Los volúmenes siguen siendo todavía baios.

El consumo aún no se ha recuperado y las circunstancias económicas todavía no son las adecuadas para restablecer el volumen normal de matriculaciones», valoran las principales asociaciones de fabricantes, vendedores y concesionarios.

Volkswagen lidera las ventas

Volkswagen fue la marca más vendia el pasado mes, y también en el acumulado anual. El modelo que más éxito tuvo en septiembre fue el Golf, seguido del Citroen C4 y el Peugeot 308. En el cómputo de los nueve primeros meses del año el primer puesto es para el Seat Ibiza, seguido del Citroen C4 y el Renault Megane. Por segmentos, el medio-bajo obtuvo los mejores números en septiembre, con un 28,1% de cuota, seguido del pequeño (27,3%).



Los miembros de Guardia Civil y Policía Nacional que han sido condecorados este año :: VICENTE VICENS

Seis policías nacionales y guardias civiles reciben la Orden del Mérito Civil

:: LA VERDAD

MURCIA. Seis miembros de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado recibieron ayer los títulos de la Orden del Mérito Civil de manos del delegado del Gobierno, Joaquín Bascuñana. En el acto estuvieron presentes, además, el jefe Superior de Policía, Cirilo Durán, y el Coronel Jefe de la Quinta Zona de la Guardía Civil, José Ortega. Estos integrantes de la Policía Nacional y la Guardía Civil recibirán las insignias en los actos patronales de sus cuerpos. Los condecorados este año son los inspectores jefes del Cuerpo Nacional de Policía, Luciano Antonio Fernández Villamarín y Pedro Andrés Montiel Jiménez (recibirán la Encomienda); el inspector del Cuerpo Nacional de Policía, José Vicente Cascales Rocamora (Cruz de Oficial); el alférez de la Quinta Zona de la Guardia Civil, Vicente Rivera Gil (recibirá la Cruz); el guardia civil, Juan Antonio Cerón Vicente (Cruz de Plata) y el Cabo Primero, Pedro Sánchez Martínez (que será distinguido, también con la Cruz de Plata).